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本部青年部です。10 月 15 日に第６８回青年部定期大会が開催されました。当日は雨が降っており、少し肌寒さを感じる中

での開催でしたが、６名の代議員からの発言で活発な議論が交わされ、とても熱気のある大会となりました。 

コロナの勢いも少し落ち着き、対面での活動が可能になってきているので、これからも青年部を盛り上げましょう！ 

そして、今回の発行から、新情宣部長の阿部が携わることになりました。某 SNS をモチーフにし、皆様にとって身近な存

在の機関紙にしたいと思っています。モデルがわからない方は、ぜひ近くの人に聞いてみてくださいね✌ 

。。 

 フォロー中 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official 定期大会お疲れ様でした。代議員の方々、実直な思いのある発言ありがとうございました。 

大会中の発言の一部を抜粋して掲載するので、参加されてない方も是非ご覧になってください！ 

 

星野さん(第二地連 北支部) 

「青年部第二地連は今年の３月に年次総会を行い、新役員体制のもと新たなスタートを切りました。第二地連にも多くの若

い仲間が増え、地連青年部も年々増加しています。コロナ禍の影響で交流を図れていなかったが、役員会で議論を重ねて、

ボーリング大会と懇親会を開催し、交流を深めました。私たち青年部第二地連は学習と交流を基軸に横の繋がりを拡大して

いくために様々な取り組みに積極的に参加することで、他地連、他支部の青年部と共に、東京清掃青年部を盛り上げていく

事を申し上げ発言とさせていただきます。共に頑張りましょう。」 

 

富永さん(第五地連 江戸川支部) 

「コロナ禍の影響や、青年部第五地連の人数が少ない故に活動が停滞していましたが、先輩方の尽力により復活しました。

常任委員は経験の浅い人員で構成されていて、皆手探りながらも話し合って活動しています。今後の地連活動を向上させて

いくため、取り組みに興味を持ってもらえるように試行錯誤を重ね、レクリエーションだけでなく、学習会及び意見交換の

場を作りたいと考えています。『だれもが健康で安心して定年まで働き続けられる職場』を確立していくことを目指し、こ

れからも共に頑張りましょう。」 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official 本部青年部新体制。今年も 1 年間よろしくお願いします。 

青年部長 山口 明日波(江東)  副部長 橋本 龍輝(中央)  書記長 神戸 健太(品川) 

組織部 杉野谷 武市(台東)  教文部 武井 直人(千代田)  情宣部 阿部 翔太(文京) 

コメントをすべて見る 

Asumi_yamaguchi   1995/1/3 趣味：ビリヤニを食べること 

清掃事業の明るい未来を“僕らのパワー”でつくりあげませんか！？大きな波を起こしていきましょう！みんなで楽しく👍 

Tatsuki_hashimoto  1995/7/17 趣味：パチンコ、ゲーム 

新体制になり、情報宣伝部長から副部長に就任しました。重すぎる大役に不安いっぱいですが全力で楽しもうと思います。 

あっ、あと！パチンコ好きな人よかったら私とノリ打ちしませんか？ 

Kenta_kanbe   1994/2/27 趣味：バイク、BOATRACE 

引き続き書記長に就任しました。青年部の古株です。先の先を見据え、一つでも繋がりを強めていきましょう！ 

Takechi_suginoya  1998/9/17 趣味：ゲーム、ドライブ、サ活 

昨年度よりパワーアップした活動を展開していきます！学習と交流を基軸に青年部運動を盛り上げていきましょう！ 

Naoto_takei  1997/6/1 趣味：バイク、ゴルフ 

新体制のもと、より一層青年部を盛り上げます！フレッシュな青年パワーで共に頑張りましょう！ 

Shota_abe  1997/6/12 趣味：バスケットボール 

就任直後でわからないことばかりですが、精一杯頑張ります！拙い機関紙ですが、ぜひ見てください m(__)m 
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いいね！ 230 件 

honbuseinenbu_official 須永さん、今までお疲れ様でした。 

 

３年間で組織部長、情宣部長、副部長を務め、本部青年部を支えてくれました。 

多忙を極めた３年間だったと思います。本当にお疲れ様でした。 

 

須永前副部長よりメッセージをいただいたので、下部コメント欄より、ぜひご覧ください！ 

コメントをすべて見る 

Shohei_sunaga 

３年間ありがとうございました！ 

 

本部青年部で過ごした時間は、私にとってかけがえのないものになりました。 

最高の仲間に会えてよかった…。 

 

これから青年部で活躍していく支部の皆さまへ。まずはどんな取り組みも参加してみること！ 

何かを学ぶことや、他支部の職員と交流できる機会はとても貴重な時間です。 

 

共に頑張りましょう！ 
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